

Periódico: Milenio

Título: Presupuesto 2022, herramienta para mayor alcance de programas sociales: Ignacio Mier

Subtítulo: El coordinador de la bancada morenista dijo que también servirá para reactivar la economía

Tema: Asistencia Social

Subtema: Presupuesto 2022

Referencia: Vega, C. (14 de noviembre de 2021). Presupuesto 2022, herramienta para mayor alcance de programas sociales: Ignacio Mier. Milenio. <https://bit.ly/3ez2zWF>

Noticia:

Presupuesto 2022, herramienta para mayor alcance de programas sociales: Ignacio Mier

El coordinador de la bancada morenista dijo que también servirá para reactivar la economía.

Luego de que Morena y sus aliados aprobaran el Presupuesto de Egresos 2022 sin ninguna modificación, el coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, señaló que este paquete económico será una herramienta para reactivar la economía y garantizar mayor alcance de los programas del bienestar.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro consideró que el Presupuesto 2022 también servirá para fortalecer el sector salud e impulsar el desarrollo de las zonas más marginadas de México; además, dijo que así se cumple el mandato constitucional de que sea un paquete con amplio sentido social.

Este Presupuesto de Egresos 2022 el gobierno federal tendrá una herramienta efectiva para reactivar la economía y garantizar mayor alcance de los programas del bienestar, fortalecer el sector salud y detonar el desarrollo de las regiones más marginadas del país.

“Las y los legisladores de los grupos parlamentarios de la Coalición Juntos Hacemos Historia defendimos el paquete económico que consolidará la Cuarta Transformación y con ello cumplimos el mandato constitucional para entregar al país el Presupuesto de Egresos 2022 con amplio sentido social”, aseguró.

Ignacio Mier puso como ejemplo cuatro programas que tendrán un incremento importante de recursos: Pensión para el Bienestar de las personas con Discapacidad, con más de 18 mil millones de pesos; Apoyo para Refugios Especializados para Mujeres Víctimas de Violencia de Género, más de 420 millones de pesos.

Así como el Apoyo para el Bienestar de las niñas, niños, hijos de madres trabajadoras, con más de 2.7 mil millones de pesos; y Programa Sectorial de Salud para garantizar el acceso y cobertura universal, con más de 192.5 mil millones de pesos.

Mencionó que para este Presupuesto 2022, las y los diputados de Morena se propusieron “ser congruentes, consecuentes y predicar con el ejemplo de austeridad” y que por eso aprobaron una reducción de recursos a la Cámara de Diputados e alrededor de 173 millones de pesos; al Poder Judicial, de 2 mil 935 millones de pesos; y al INE más de 4 mil millones de pesos, con relación al año pasado.

Además, destacó que todos estos recursos fueron reasignados para los programas de Fertilizante, Sembrando Vida, Jóvenes Construyendo el Futuro, así como Salud y Apoyos para Personas con Discapacidad.

El coordinador del grupo parlamentario de Morena añadió que al aprobarse el Presupuesto de Egresos 2022, la bancada está lista para continuar con el análisis y debate de la Reforma Eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En este sentido, anunció que propondrá que las y los legisladores de Morena organicen asambleas informativas en todos los distritos del país para exponer los argumentos a favor de esta reforma, “que tiene como fin recuperar la soberanía de la industria eléctrica, que la CFE no siga teniendo más pérdidas millonarias a costa de contratos que dañan sus finanzas y que la ciudadanía pague menos por este servicio”.

“Vamos a recorrer el país para acompañar a las y los mexicanos que desean y nos piden que avalemos esta reforma que acabará con el saqueo de la CFE y garantizará la soberanía de nuestro país en el sector”, enfatizó. (sic)

Contenido:

Después de que el Presupuesto de Egresos 2022 fue aprobado por Morena y sus aliados, el coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, señaló que este paquete económico será una herramienta para reactivar la economía y garantizar mayor alcance de los programas del bienestar.

Responsable: Itzel Bravo López